



**Kantonsschule Im Lee**

*Was die Raupe das Ende der Welt nennt, nennt der Rest der Welt Schmetterling.*

*Lao-Tse*

In tiefer Trauer müssen wir Abschied nehmen von unserem Schüler

## **Gabriel Lemaire**

25. September 2006 – 3. Dezember 2023

Ein tragischer Unfall hat ihn aus dem Leben und aus unserer Mitte gerissen. Wir alle, seine Klassenkolleginnen und Klassenkollegen sowie die Lehrpersonen der Klasse 3f, sind unendlich traurig und schockiert. Wir werden Gabriel als humorvollen und schlagfertigen Menschen, der viel Buntes in den Unterricht und unser Leben brachte, vermissen. Wir wünschen der Familie von Gabriel viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Susanna Schaad  
Prorektorin und Jahrgangsbetreuung

Arno Germann  
Rektor